

Síntesis

P U E B L A

SIN LIBRE EXPRESIÓN NO HAY LIBERTAD

VIERNES
3 DE ABRIL
DE 2020
Año 27 | No. 9900 | \$10.00

Segundo deceso por coronavirus

Lo dio a conocer el subdirector de Epidemiología del estado, José Fernando Huerta Román

Por Claudia Aguilar
Foto: Imelda Medina/Síntesis

Un hombre de 42 años de edad que vivía con VIH se convirtió en la segunda persona que falleció en Puebla, después de ser contagiado de Coronavirus (Covid-19), informó el subdirector de Epidemiología del estado, José Fernando Huerta Román.

En conferencia de prensa online, explicó que el poblano llegó primero al Hospital del Sur, donde fue diagnosticado con Covid-19 y debido a su gravedad tuvo que ser trasladado al Hospital de Cholula para su atención especial; sin embargo,

empeoró y murió.

A este fallecimiento se suma el caso del trabajador jubilado del Hospital de la BUAP, quien se empleaba como camillero en el Hospital Angeles.

Al actualizar los datos de la pandemia, el secretario de Salud, Humberto Uribe Téllez informó que hasta este jueves en Puebla se registran 106 casos confirmados de coronavirus, de los cuales 47 enfermos ya fueron dados de alta y 59 continúan bajo supervisión médica.

Del total de casos, detalló que 56 son hombres y 50 mujeres, mientras que hay 38 personas hospitalizadas, un total de 20 en hospitales priva-



Algunas personas realizan su rutina diaria a pesar del coronavirus.

WA este fallecimiento se suma el caso del trabajador jubilado del Hospital de la BUAP hace unos días **Fernando Huerta** Subdirector

dos y los 12 restantes en hospitales del IMSS y del sector salud.

Por su parte, el secretario de Gobernación, David Méndez Márquez, reportó dos nuevos decesos de poblanos que radicaban en Estados Unidos, un hombre de 50 años y una mujer de 56, con lo cual la cifra de paisanos muertos subió a nueve.

De los contagios en Puebla, 12 son atendidos en el Hospital de Cholula, nueve en el Hospital Angeles, y uno en la Ciudad de México. En tanto que hay tres hospitalizados en el Hospital Universitario, la Beneficencia Española, y el Cessa de Izúcar de Matamoros. En las Torres Médicas son atendidas cuatro personas más; y el Isstep y el IMSS tienen un enfermo cada uno. **PÁGINA 3**

2
FALLECIMIENTO
SE REGISTRA EN EL
estado después de ser contagiado de coronavirus

106
CASOS
CONFIRMADOS DE
Covid-19 en el estado, 47 enfermos ya fueron dados de alta

CEMEX combate el coronavirus en Escobedo

Por Redacción
Foto: Especial/Síntesis

La empresa CEMEX y autoridades del municipio de Escobedo salieron a las calles de Nuevo León a sanitizar espacios públicos y contribuir en el combate a la propagación de contagios del coronavirus COVID-19.

La limpieza se realizó en tres instalaciones estratégicas del municipio: El C4 (Secretaría de Seguridad Pública), la Casa Puerta Violeta (refugio para mujeres víctimas de violencia) y el DIF municipal. Luz Elena Barragán, Directora de Negocios Responsables de CEMEX México, anunció que la cementera continuará realizando acciones de apoyo y bienestar a las comunidades mexicanas.

“En CEMEX trabajamos con el objetivo de que nuestras labores ayuden a construir mejores comunidades”, aseguró Barragán. **PÁGINA 4**



CEMEX México continuará realizando acciones de apoyo y bienestar a las comunidades mexicanas.

3
LUGARES

■ Estratégicos de Escobedo se realizó la limpieza: El C4, la Casa Puerta Violeta y el DIF municipal.

WCEMEX facilitó los camiones revolvedores y el sanitizante, mientras que la autoridad colaboró con agua tratada **Luz Elena Barragán** Directora



Se caen las ventas de autos

Se cayeron en un 30 a 35 por ciento las ventas de autos nuevos en Puebla.

SARA SOLÍS/GUILLERMO PÉREZPÁG



Crean cápsula que aísla a enfermos

■ Ante la falta de equipo e insumos, médicos y personal del Hospital La Margarita del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) improvisaron con bolsos y tubos de plástico una cápsula que aísla a los enfermos de coronavirus (Covid-19).

CLAUDIA AGUILAR/FOTO: ESPECIAL

HABRÁ 33 MIL NUEVOS ESTUDIANTES

Por Sara Solís Ortiz

El rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Alfonso Esparza Ortiz, dio a conocer que este año estarán en posibilidad de recibir a 33 mil nuevos alumnos en las 87 licenciaturas con las que cuentan y 17 adicionales en modalidades a distancia, semiescolarizada y abierta. Así como también cuentan con cuatro programas académicos técnico superior universitario y cinco opciones de nivel medio superior. Pidió a los aspirantes interesados ingresar a la BUAP a que estén pendientes de las fechas en la convocatoria. **PÁGINA 4**



Participa CRV en encuentro virtual

■ A través de este esquema de trabajo a distancia, alcaldes del mundo buscan mitigar los efectos que la contingencia sanitaria podría acarrear a las ciudades, entendiendo a los gobiernos como clave para reducir los riesgos y generar políticas pertinentes que garanticen superar la contingencia. **REDACCIÓN/FOTO: ESPECIAL**

CRONOS

INTERIOR

Triste cumpleaños
El delantero del Club Puebla, Cristian Menéndez, cumplió 32 años, pero su festejo fue amargo, porque sus papás se quedaron en Argentina por el Covid-19. **Imago7**

Esta Crisis es pasajera: AMLO
El presidente asegura que no habrá problemáticas permanentes por la crisis. **EFE**

ORBE

Ligera esperanza
Investigadores participan en un estudio que ha identificado un fármaco en fase clínica que bloquea efectos del Covid-19. **EFE**

NACIÓN

VERSIÓN DIGITAL
• REVISAR PÁGINA
POR PÁGINA EN: puebla.sintesis.mx/

www.sintesis.mx
/periodicosintesismx /@sintesisweb

OPINIÓN
• Omar Espinosa / ¿Da más miedo, Covid-19 o el desempleo?: 6A
• Joseph Rault / Jóvenes construyendo el futuro... de la 4T: 6A